

Antrag, eingebracht in der Gemeinderatssitzung vom **26. Februar 2015** von Gemeinderat Berno Mogel

An den
Gemeinderat der
Landeshauptstadt Graz

Graz, am 26.02.2015

Betreff: Ehrung für Wolfgang Bauer
Antrag

Sehr geehrter Herr Bürgermeister!

Am 18.2.2015 war in der Zeitschrift „Die Presse“ zu lesen, dass ein lange verschollen geglaubtes Stück von Wolfgang Bauer – „Der Rüssel“ – wieder aufgefunden wurde. Wolfgang Bauer wurde zu Lebzeiten das Goldene Ehrenzeichen der Stadt Graz (1991) verliehen. Nach seinem Tod am 26. August 2005 wurde er in einem Ehrengrab der Stadt Graz beigesetzt. Zehn Jahre nach dem Tod Wolfgang Bauers stünde es der Kulturhauptstadt Graz gut zu Gesichte, einem Ihrer international bekanntesten Dramatiker und Schriftsteller ein besonderes Gedenken zu Teil werden zu lassen.

Zu diesem Zwecke böte es sich an, eine Straße oder einen Platz nach Wolfgang Bauer zu benennen. Zum Beispiel könnte der kleine Platz vor der Jesuitenuni (Ecke Hofgasse/Bürgergasse) – direkt vor dem Schauspielhaus, jenem Ort in Graz an dem Bauers Karriere als Bühnen-Dramatiker so manchen Höhepunkt erreichte, in Wolfgang Bauer Platz umbenannt werden.

Besonders interessant wäre es auch, das eben aufgefundene Drama von Bauer in seinem 10. Todesjahr in Graz zu einer Uraufführung zu bringen. Für alle Bauer Fans wäre das ein besonderer Leckerbissen und für die Literaturhauptstadt Graz mit Sicherheit ein Glanzlicht.

Daher stelle ich namens des Freiheitlichen Gemeinderatsklubs nachfolgenden

Antrag

gem. § 17 der GO f. d. Gemeinderat
der Landeshauptstadt Graz

Der Gemeinderat wolle beschließen:

Die zuständigen Stellen der Stadt Graz, im Besonderen die Frau Kulturstadträtin Lisa Rücker, werden ersucht zu prüfen, welchen Platz oder welche Straße in Graz zu Ehren Wolfgang Bauers im 10. Jahr nach seinem Ableben nach ihm benannt werden könne. Weiters möge im Rahmen der Möglichkeiten das Ziel verfolgt werden, das verschollen geglaubte und nun wieder aufgefundene Werk Wolfgang Bauers „Der Rüssel“ in Graz im Jahr 2015 zur Uraufführung zu bringen.